



Pièces	4 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	24-516
Prix	540 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Dans le cœur du très prisé quartier du centre historique de la napoule, avec toutes les commodités à pied (commerces, restaurant, gare scnf), au 3ème et 4ème étage, sans ascenseur, d'une résidence bien entretenue, magnifique duplex de 105 m² en cours de rénovation par un architecte d'intérieur avec des matériaux de qualité. A l'étage inférieur, il se compose d'un espace bureau, de 3 chambres, d'une grande salle d'eau avec wc, d'une buanderie et d'un wc séparé. Possibilité de créer une seconde salle d'eau. A l'étage supérieur, il se compose d'un séjour lumineux donnant sur un confortable ...

In the heart of the highly sought-after historic center of la napoule, with all amenities on foot (shops, restaurant, scnf train station), on the 3rd and 4th floors, without elevator, of a well-maintained residence, magnificent 105 m² duplex apartment being renovated by an interior designer using quality materials. On the lower floor, it comprises an office area, 3 bedrooms, a large shower room with toilet, a laundry room and a separate toilet. Possibility of creating a second shower room. The upper floor comprises a bright living room opening onto a comfortable balcony with panoramic views ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

